

# *Más de 200 haitianos reciben atención en Ciego de Ávila tras recalco en Cayo Coco*

---



**Foto: Perfil de Facebook Ciego de Ávila información**

La Habana, 26 dic (RHC) Un total de 253 haitianos, incluidos 31 niños y 61 mujeres, que viajaban en barco con la intención de migrar a Estados Unidos, recalaron la medianoche de este domingo en el puerto de Kasasa, en Cayo Coco, Jardines del Rey, al norte de Ciego de Ávila, donde reciben atención en un centro educacional de la provincia.

Luego de ocurrido el hecho, autoridades de la provincia, encabezadas por Tomás Alexis Martín Venegas y Ania Francisco Malde, gobernador y vicegobernadora, respectivamente, organizaron la estancia temporal en la Escuela Formadora de Profesores de Educación Física Manuel Suárez (Ceballos 7), donde reciben las atenciones médicas y la ayuda solidaria de Cuba.

María González Padrón, especialista de la Cruz Roja Cubana, dijo a Granma que desde el primer momento se les garantizó la alimentación y otros avituallamientos, mientras se estableció el contacto con

las máximas autoridades cubanas para asegurar el retorno organizado, seguro y voluntario al país de origen.

Refieren algunos testigos envueltos en la expedición que el mal tiempo los obligó a recalar «en algún lugar de Cuba», donde, reconocen, se les brinda una excelente atención, como ha sucedido en ocasiones anteriores.

Desde que se conoció la noticia, también se movilizó un grupo de especialistas de la Cruz Roja Cubana, que llegó con antelación a acondicionar el lugar, tender camas, distribuir aseo, alimentos y artículos de primera necesidad.

En febrero pasado, otro grupo de 292 migrantes haitianos llegó a la provincia de Ciego de Ávila, también en el centro de Cuba, después de que el barco en que navegaban quedara a la deriva tras pasar el arremolinado estrecho de Paso de los Vientos (80 kilómetros en su lugar más ancho y una profundidad de hasta 1 700 metros), que conecta el océano Atlántico con el mar Caribe. (Fuente: Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308937-mas-de-200-haitianos-reciben-atencion-en-ciego-de-avila-tras-recalo-en-cayo-coco>



**Radio Habana Cuba**